

الرقم: 946 / 6.1.1918

التاريخ: 2019/09/16

الموافق: 17 / محرم / 1441

تعميم

رقم (115)

Honorable Members of the ASE

السادة/ أعضاء بورصة عمان المحترمين

Good Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Reference to the rejected trade No. (2378) on THE JORDANIAN PHARMACEUTICAL MANUFACTURING Company (JPHM) which was executed on 16/09/2019 and affected the closing price.

أشير إلى العقد المرفوض رقم (2378) على سهم الشركة الأردنية لإنتاج الأدوية (JPHM) والذي أثر على سعر إغلاق سهم الشركة بتاريخ 2019/09/16.

Please be informed that the ASE has eliminated the effect of this trade, and as it is the only trade executed on this company, the closing price for today becomes JD (0.33) which is the previous closing price for this company, based on the provision of Article (15/B) of the Directives of Trading.

أرجو إعلامكم بأنه قد تم إلغاء أثر العقد المرفوض المشار إليه أعلاه، ونظراً لأنه العقد الوحيد على سهم الشركة لجلسة تداول اليوم، فقد تم اعتبار سعر الإغلاق السابق (0.33) دينار سعراً لإغلاق سهم الشركة بالتاريخ المشار إليه أعلاه، وذلك استناداً إلى المادة (15/ب) من تعليمات تداول الأوراق المالية في شركة بورصة عمان لسنة 2018.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Mazen Najib Wathaifi

Chief Executive Officer

مazen نجيب الوظائفني

المدير التنفيذي

CC:

- Jordan Securities Commission
- Securities Depository Center
- THE JORDANIAN PHARMACEUTICAL MANUFACTURING

نسخة:

- هيئة الأوراق المالية
- مركز إيداع الأوراق المالية
- الشركة الأردنية لإنتاج الأدوية